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Der zweite Abschnitt des Hügelwegs im Potsdamer Stadtteil Bornim wurde nach vielen Jahren nun 
endlich ausgebaut und viele Bornimer sind damit auch sehr zufrieden.

Leider bietet sich der Hügelweg nun für „private Autorennen“ an, da der ca. 0,6 km lange Abschnitt der 
Straße keinerlei geschwindigkeitsreduzierende Maßnahmen erhalten hat.

Anwohner berichteten, dass bereits ein Hund angefahren, eine Katze überfahren wurde und es 
beinahe zu einem Unfall mit einem Kind gekommen wäre. 

Ich frage den Oberbürgermeister:

Sind geschwindigkeitsreduzierende Maßnahmen geplant, um den Hügelweg auch zukünftig für die 
Anwohner sicher zu gestalten?

gez. Stadtverordneter Troche, SPD-Fraktion 
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